



6. Calgary

Edelweiss Flüge nach Calgary

Ab Juni 2016, Juni bis September, Donnerstag und Sonntag

«Wir wollen eine persönliche Verbindung zu unseren Gästen aufbauen. Unser Café soll ein Ort der Erholung sein, wo man guten Kaffee trinken und gut essen kann», sagt Kaitlin Moerman. Gravity Espresso and Wine Bar ist Treffpunkt für Kreative aus dem Viertel. Jeden Freitag- und Samstagabend gibt es im Lokal in dem neuen Gebäude Avenue Art Block zweistündige Konzerte von einheimischen Musikern. Wem die Vorstellung gefällt, der spendet danach etwas für die Unterhaltung.

Edelweiss flights to Calgary

From June 2016, June to September, Thursday and Sunday

“We want to build up a personal connection to our guests. Our café should be a place of relaxation, where you can drink good coffee and eat well,” says Kaitlin Moerman. Gravity Espresso and Wine Bar is a meeting point for creatives from the local area. Every Friday and Saturday evening there is a two hour concert by local musicians, in the new Avenue Art Block building. If you like the performance, you can donate something for the entertainment afterwards.



Kaitlin Moerman,
Supervisor & Social Media Manager



Gravity Espresso & Wine Bar

909-10th Street Calgary, Alberta
T2G 0S7 Canada
cafegravity.com